## Unas Estadísticas sobre la Violencia Doméstica:

- Una de cada tres mujeres y uno de cada cuatro hombres han experimentado la violencia doméstica en sus vidas.
- Aproximadamente una de cada cinco estudiantes femeninas en la escuela secundaria han reportado ser físicamente y/o abusada sexualmente por su novio.
- Mujeres entre las edades de 20-24 están en mayor riesgo de violencia no fatal por parte de su pareja.
- Las mujeres de todas las razas son igualmente vulnerables a la violencia por su pareja.
- En promedio, más de tres mujeres y un hombre son asesinados por sus parejas en este país todos los días.
- La mayoría de homicidios entre parejas ocurren entres cónyuges, aunque parejas de novios han cometido aproximadamente el mismo número de homicidios en los últimos años.
- Más de 900 denuncias de maltrato son presentadas cada mes en el Condado de Orange.
- En el Condado de Orange, 26.3% de las mujeres encuestadas dijeron que han experimentado violencia doméstica; el promedio estatal es de 20.5%.